



Compte rendu de l'AG des Rencontres de la SFC 2025 à Dijon

2-4 Juillet 2025

<https://sfc-2025.sciencesconf.org>

<https://sfc-classification.net>

Rédacteur : Véronique Cariou

L'assemblée générale de la SFC s'est tenue, jeudi 3 juillet de 16h à 17h30. Les différents points discutés et présentés, sont les suivants :

1. Vie de la SFC
2. Bilan financier 2024
3. IFCS 2026 et SFC 2026
4. Devenir SFC

1- Vie de la SFC

Une journée Workshop sur les tableaux multiples a eu lieu au CNAM le 17 janvier 2025. Cette journée a été organisée par Ndeye Niang, en collaboration avec Iba Martínez-Ruiz, Arthur Tenenhaus, Rosaria Lombardo, Mohamed Hanafi, Laurent Le Brusquet. Ce workshop a été un franc succès avec près de 80 participants. Le détail du programme peut être consulté à : <https://sfc-classification.net/workshop-on-multiblock-data-analysis-and-related-methods/>.

2- Bilan financier 2024

Les Recettes 2024 sont de 3 642 € et les Dépenses de 1 243 €. L'Avoir au 31 décembre 2024 est de 18 251 €. Le bilan est voté à la majorité. Compte tenu des avoirs, il est prévu de mettre en place un petit nombre de bourses étudiantes pour soutenir leur venue et implication dans les futures rencontres de la SFC.

3- IFCS 2026 et SFC 2026

Jean Diatta rappelle la sollicitation du bureau IFCS pour proposer keynote ainsi que session spéciale pour la prochaine conférence IFCS qui aura lieu à Milan du 14 au 16 juillet 2026. Pascal Préa avec Jean Diatta se sont concertés pour proposer une session sur classification et combinatoire'. La proposition d'autres sessions est possible.

Le laboratoire LIS de l'Université Hassan II de Casablanca, Maroc propose d'organiser les prochaines rencontres de la SFC. Hasna Chamlal, Directrice du laboratoire LIS, porte cette proposition et expose les premiers éléments d'organisation. Le déroulement des rencontres de la SFC se fera en conjonction de la conférence ICAMDS (International Conference on Applied Mathematics and Data Science). Ces deux conférences se dérouleront sur 4 jours avec des keynotes communes et des sessions qui, dans une première réflexion pourrait alterner des sessions dédiées SFC vs ICAMDS. Le comité d'organisation est issu du laboratoire LIS de l'Université de Casablanca. Cette première proposition pourrait être modulée suivant que l'on considère davantage des sessions thématiques permettant de mixer réellement les deux conférences. Afin d'encourager la soumission et la participation, en particulier des doctorants, il est discuté la possibilité de proposer des bourses pour l'inscription à la conférence, pris



sur le budget de la SFC. De même, Ndeye Niang a sollicité Mohamed Nadif, pour la possibilité d'un numéro spécial de la revue ADAC.

4- Devenir SFC

Pascal Préa participe à des réunions initiées par Christophe Biernacki, président de la SFdS, dans le cadre d'échanges entre sociétés amies de SFdS (SFC, EGC, ...). Christophe Biernacki souhaiterait faire un groupe clustering au sein de la SFdS. Bien sûr cette initiative ne se fera pas indépendamment de la SFC et une discussion est initiée sur la bascule de l'association SFC comme groupe de la SFdS. L'un des objectifs, entre autres, pourrait être de raviver la présence aux rencontres, qui pourraient dans ce cas se faire comme événement satellite des JDS. En effet, après une quarantaine de participants à la SFC 2024, l'édition de 2025 est faible en termes de nombre de soumissions et de participants. Il est convenu de continuer les discussions avec le président de la SFdS et de mettre en œuvre des actions de promotion des prochaines rencontres pour avoir une édition 2026 avec un nombre de participants plus important. L'édition 2026 sera donc l'occasion d'avoir davantage d'éléments tangibles pour statuer sur le devenir de la SFC.